



DE RÁPIDO

SE SUMAN EN NL. Alrededor de 200 trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) con sede en Nuevo León se sumaron a las manifestaciones contra la reforma judicial y realizaron una caravana que inició desde la zona de Santa Engracia, en Monterrey, hacia los consulados de Estados Unidos y Canadá, donde advirtieron a estos países sobre los posibles riesgos del proyecto enviado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión, en caso de aprobarse.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

